

スポーツの秋を満喫 とうや湖スポーツまつり 2008

体 育の日の恒例行事、とうや湖スポーツまつり2008（主催とうや湖スポーツまつり実行委員会）が10月13日母と子の館をメイン会場にして、子供から大人まで約1000人が参加して開かれました。

当日は、第1部と第2部に分かかれ、第1部では、健康マラソン、フリスビーのストライクアウトの個人種目と、ユニホックやフロアカーリングの団体種目を楽しみました。

第2部では、玉入れ、長なわとび、大じゃんけんを行い、大



ユニホックの競技に熱中する子どもら

いに盛り上がりました。参加者はスポーツの秋を満喫していました。

味覚、収穫の秋を堪能 月浦ワインまつり 2008

味 覚の秋を楽しむ「月浦ワインまつり2008」が、10月12日グリンステイキヤンパ場で開かれました。

ときより強い風が吹き、肌寒さを感じる天候でしたが、多くの人が訪れ、ワインと豚肉という定番の組合せを堪能しました。町民や観光客からは、パーベキユーだけでなく、会場に設置された、月浦地域で生産された野菜、果物などの露店にも多く繰出し、収穫の秋も同時に楽しみました。



ワインとパーベキユーを楽しむ来場者

大きな成長を願い サミット記念のマツ植樹

北 海道洞爺湖サミット期間中、首脳夫人らが記念植樹した新種の松「クリーンラーチ」の苗木の定植が、10月15日噴火湾記念公園で行われました。

この記念樹は、G8首脳夫人プログラムで、夫人らと地元小学生が10本植樹したうちの一本で、一旦道立林業試験場で保管され、希望する市町村に贈られることになっていました。

セレモニーでは、長崎町長と夫人らの植樹にも参加した虻田小6年、山崎有紀さんと温泉小6年、竹澤翔くんが、いつしよ



大きく育つことを願って植樹する
長崎町長と児童代表

に苗木を植樹しました。

芸術の秋 文化の花開く 文協 2008 総合文化祭開催

今 年も2008総合文化祭（主催洞爺湖文化団体協議会「越前谷邦夫会長」）が開かれ、日頃の活動の成果を披露しました。

虻田支部では、10月18日箏アサンサンプルの演奏会があぶたふれ合いセンターで催されたのをかわきりに、25日、26日の両日は、ステージ部門の発表会が同じ会場で開かれました。

11月1日、3日までは、母子の館で展示部門の発表が行われ、両部門とも多くの人が訪れました。



賑う総合文化祭

洞爺支部では、11月23日洞爺総合センターでステージでの発表会が開かれます。

ま
ち
の
わ
だ
い